



La Primera Iglesia Bautista Hispana extendió un sentido agradecimiento a toda la comunidad de las islas, por la masiva asistencia al concierto del salmista mexicano Jesús Adrián Romero, “razón por la cual le damos toda la Honra y la Gloria a Dios, quien es y siempre será nuestro gran Ayudador y respaldo principal”, según manifiesta el comunicado.

### **Dicho comunicado igualmente expresa lo siguiente:**

“... El concierto fue todo un éxito y la comunidad del archipiélago pudo gozarse de un espectáculo sin precedentes en nuestra historia, trayendo un salmista de la talla de Jesús Adrián Romero, quien realizó una exhibición de talento y excelencia, respaldado por toda la organización, logística y equipos de tecnología de punta que se pudo traer a la ciudad.



Igualmente, los de casa, La Compañía, con Mr. Poms a la cabeza, no se quedaron atrás y también ofrecieron un espectáculo maravilloso.

Gracias San Andrés, Providencia y Santa Catalina. La Hispana nuevamente ha cumplido gracias al inmenso respaldo de Dios y de ustedes. Sus maravillas se siguen viendo todos los días en medio nuestro”.

# Agradecimiento de la Iglesia Bautista Hispana

Escrito por Redacción

Miércoles, 21 de Agosto de 2013 09:29 -

---

